

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Panthères : le chef de l'État demande à PEA de revenir en sélection en juin

LE joueur fera une communication dans ce sens dans les tout prochains jours pour officialiser son grand retour dans la tanière.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a reçu hier à son cabinet de travail Pierre-Emerick Aubameyang. Ce dernier était accompagné de son père, Pierre-Aubame, par ailleurs manager général des Panthères. La situation que traverse actuellement PEA à Chelsea et au sein des Panthères a été débattue entre les trois hommes.

"Comme vous le savez, le président de la République a toujours été, depuis de nombreuses années, aux côtés de Pierre-Emerick. Au cours de l'entretien, le président lui a dit de ne jamais baisser les bras malgré la situation diffi-

cile que traverse en ce moment le joueur en Angleterre. Il lui a prodigué de sages conseils allant dans le sens de la persévérance. Vous savez, quand il jouait à Saint-Étienne, la Roma lui a proposé huit millions d'euros pour l'enrôler. Le président a dit de ne pas accepter l'offre et d'attendre le bon moment où il gagnera mieux. La saison d'après, Dortmund est arrivé avec une bien meilleure offre", a indiqué Pierre Aubame. La question de la sélection a été longuement évoquée. Le chef de l'État, au cours de l'entretien, a demandé à Pierre-Emerick Aubameyang de revenir en sélection dès le mois de juin.

"En tant que père de la Nation, le président Ali Bongo Ondimba a demandé à son "fils" de revenir dès le mois prochain jouer avec les Panthères. Nous avons un match très important en juin prochain contre la RDC. Nous sommes même à une rencontre de la qualification. Le président a dit que le pays avait besoin de



Le président Ali Bongo Ondimba recevant hier Pierre Emerick Aubameyang accompagné de son père et l'a convaincu de revenir en équipe nationale du Gabon.

lui pour les prochaines joutes. À cet effet, Pierre-Emerick a été très attentif et sensible à l'appel du chef de l'État. Il a apprécié à sa juste valeur les conseils du président", a-t-il rajouté.

La question qui se pose alors est

celle de savoir s'il répondra à l'appel du chef de l'État.

"On ne refuse pas l'appel du président de la République. Et dans les tout prochains jours, il fera une déclaration dans ce sens. Il y a une qualification dans quelques

semaines à prendre. Il faut par conséquent la saisir. Et nous allons la saisir".

Tout laisse penser que PEA sera avec la sélection au mois de juin pour la rencontre face aux Léopards de la RDC.

Le clin d'œil de *lybek*



Mondiaux de Judo : Fernand Nkero s'arrête lui aussi au premier tour

James Angelo LOUNDOU
Doha/Qatar

Il a su éviter un premier "ippon" sur une première attaque en début de combat, mais pas le deuxième sur une soumission après immobilisation et pression sur son épaule gauche convalescente depuis la blessure contractée le mois écoulé en Angola durant l'Open international de Luanda. Fernand Nkero, 233e mondial senior, a donc logiquement cédé devant Lucian Bors Dumitrescu. Le combattant roumain, classé 53e mondial, restera le premier bourreau dans un championnat du monde senior du bizuth gabonais de 20 ans. Un jeune espoir qui a reconnu, après un combat pris par le bon bout, avoir été trahi par une fraction de seconde d'inattention et ses limites dans le combat au sol. Mais en dépit de la déception logique d'un leader mondial de la catégorie juniors,



Fernand Nkero est lui aussi passé à côté par soumission.

il a toutefois promis de trouver le réconfort dans l'apprentissage du haut niveau et les enseignements emmagasinés pour sa progression et dans l'optique des rendez-vous à venir. Notamment sur la scène continentale.

Mais la case soins et totale guérison de son épaule vont constituer la première étape à franchir dans un processus de longue haleine dont les Jeux olympiques 2024 sont l'un des aboutissements escomptés.